

ORT de gira por Europa 2011

Alumnos de las carreras de Arquitectura y Diseño de Interiores viajaron durante un mes recorriendo las principales ciudades de Europa

Luego de un año de mucho trabajo, de la mano de Planet Universitarios y ORT, 65 alumnos de las carreras de Arquitectura y Diseño de Interiores viajaron 1 mes por Europa recorriendo sus principales ciudades.

El recorrido, que se realizó a través de trenes rápidos y aviones tratando de optimizar cada minuto, incluyó destinos como: Madrid, Barcelona, Roma, Florencia, Milán, Venecia, Praga, Berlín, Ámsterdam, París y Londres.

Comenzamos por Madrid y Barcelona disfrutando de toda la diversión que ofrecen estos destinos en verano.

Seguimos por Italia conociendo la histórica Roma, el encanto de Florencia, la noche de Milán y la belleza de Venecia.

Continuamos el viaje por Republica Checa, visitando la increíble y mágica Praga.

De Praga viajamos a Berlín, una ciudad maravillosa cargada de mucha historia.

Luego nos fuimos a Ámsterdam, una ciudad con una vida nocturna fascinante, llena de gente joven y una amplia variedad de lugares para visitar y divertirse.

Seguimos por la majestuosa París, visitando sus famosos monumentos, palacios, jardines y catedrales.

Terminamos nuestro viaje en Londres, alojándonos en Picadilly Circus, punto neurálgico de la ciudad, donde nos encontramos con una gran variedad de shows y noches inolvidables!

